
 

第６回新市建設計画作成等小委員会 次第 
 

日 時： 平成１５年１２月２２日（月） 午後３時００分から 

会 場： 一宮地場産業ﾌｧｯｼｮﾝﾃﾞｻﾞｲﾝｾﾝﾀｰ ２Ｆ第１会議室   

 

１ 開会 

 

２ 議題 

(1)協議事項 

協議新市第２号の２ 新市の名称について（協定項目３）        （資料１） 

 

(2)合併に係る基本的事項について 

①新市建設計画に係る事項について（協定項目２５）  

  新市の施策について        （資料別冊「新市建設計画策定に向けて」） 

②「地域審議会の取扱い」及び「新市の自治のあり方」について 

 

(3)その他 

今後の新市建設計画作成等小委員会開催日程について         （資料２） 

 

３ 閉会 
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新市の名称について（協定項目第３号） 

 

 

新市の名称に係る調整方針（案）を次のとおり提案する。 

 

 

協定項目 新市の名称 

調整方針 新市の名称は、          市とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

協 議 状 況 

提 案 平成１５年１２月２２日 

協 議 平成１５年１２月２２日 

確 認 平成  年  月  日 

 

資料１ 
協議新市第２号の２
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新市の名称候補一覧表     （五十音順） 

ふりがな 

名  称 
理由（代表的なものを例示） 

あ い ち し 

愛 知 市 

・愛と呼ぶ県名の中に愛の市もあったらよいと思いました。満ちあふれる木

曽川の水のごとく愛の育まれる願いと共に。 

い ち の み や し 

一 宮 市 

・愛着がある。・名前が大好きだから。・きれいな響き。 

・新しい名称にすると事務手続等無駄が多い。 

・これからは高齢化になり簡単に書ける一宮市が良いと思います。 

・全国的に知名度が高い。 

・慣れ親しんだ市名ですし､一番始めは一宮と歌にも出てくる市名を変えない方が

いいと思うから。 

・日本中で一の宮はたくさんありますが､市名で成っているのは我が市のみです。 

・真清田神社の門前町である一宮の名前はぜひ残してほしい。 

・歴史と伝統のある名称。 

おわりいちのみやし

尾張一宮市 

・ＪＲ駅名と同じ。名神高速道路のＰＡと同じ。 

・あまり大きく変えたくない。 

・一宮という名称はどこにもあるが､尾張という歴史的な誇れる地名はありません。 

・大きくなって､より強調してほしい。 

・尾張一のお宮（真清田神社）がある市ということで。 

・尾張の国一之宮と古い時代から呼ばれてきた名称で後世へ残すべき。 

き そ が わ し 

木 曽 川 市 

・2市1町木曽川に面しているから。 

・木曽川にはぐくまれた土地。 

・木曽川の恩恵を受けている。 

・世界に通用する他になく地名としてイメージしやすい。 

・知名度の高い「木曽川」の名前をいただき､自然の雄大さ美しさをアピールした

い。 

み や び が わ し 

雅 川 市 
・一文字ずつとって、新市が「雅」をかもし出す､心豊かな街となるよう期

待を込めて。 
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今後の新市建設計画作成等小委員会の開催日程について 

 

今後の新市建設計画作成等小委員会開催予定 

 日 時 会 場 

第７回 平成16年 1月23日（金）午前9時30分から 一宮地場産業ﾌｧｯｼｮﾝﾃﾞｻﾞｲﾝｾﾝﾀｰ2階第1会議室

第８回 平成16年 2月18日（水）午前9時30分から 一宮地場産業ﾌｧｯｼｮﾝﾃﾞｻﾞｲﾝｾﾝﾀｰ2階第1会議室

 
（参考：協議会開催予定） 

 日 時 会 場 

第４回 平成15年12月25日（木）午後2時00分から 尾西市商工会館3階研修大ﾎｰﾙ 

第５回 平成16年 1月28日（水）午後2時30分から 木曽川町役場2階中央公民館講堂 

第６回 平成16年 3月 3日（水）午後2時00分から 尾西市商工会館3階研修大ﾎｰﾙ 

 

資料２ 


